

BLACKFRIDAY
¡DESCUENTOS IMPERDIBLES!

60%
D.T.O.
MUEBLES
REFERENCIAS SELECCIONADAS

VER MÁS OFERTAS
23 AL 26 DE NOVIEMBRE

fatabella.com



DONDE LA NATURALEZA Y TU FAMILIA CONVIVEN EN ARMONÍA

ABRIR

Inicio >

ENTRETENIMIENTO

HOY: entretenimiento | feria de cali

Empieza la fiesta por los 60 años de la Feria de Cali: hoy, concierto inaugural

Noviembre 22, 2017 - 11:30 p.m. | Por: Redacción de El País

1

Diablitos, la muerte, la llorona, besucona o viuda alegre y Juan Pachanga anuncian que la 60 FERIA de Cali está a la vuelta de la esquina.

Estos personajes de carnaval, declarados 'Embajadores de la alegría', desde mediados de año se preparan para contarle a la gente que llega la máxima fiesta caleña. Los han visto en las estaciones del MÍO, en las universidades, en la Alcaldía, en espectáculos privados, en la ciclovía y en muchos eventos de la ciudad.

También se dieron un 'borondo' por Madrid, Nueva York y Bogotá, y estarán hoy en el lanzamiento de la Feria de Cali, junto al bailarín Camilo Zamora, imagen oficial de la misma.

A ellos se ha sumado un personaje caleñísimo, dicharachero, pachanguero y sabrosón, que ama la ciudad y se convierte en un gran anfitrión, es Juan Pachanga, personificado por John Jairo Perdomo, quien hace parte del grupo conceptual del Salsódromo y quien es el director artístico del Desfile de Carnaval de Cali Viejo.

“En los últimos años hemos venido haciendo eventos de lanzamiento hasta con 600 invitados, los protagonistas son periodistas nacionales y locales y las fuerzas vivas de la ciudad. Pero en esta oportunidad, a



El 93% de las agrupaciones musicales son de carácter local. Serán 60 eventos durante seis días de la 60 versión de la Feria de Cali. Especial para El País

propósito de los 60 años, ampliamos la convocatoria para los caleños y buscamos un lugar con mayor aforo, Plaza de Toros de Cañaveralejo que mostrará su cartel de la temporada taurina, y nosotros presentaremos la programación”, dice Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali.

Aquí, más detalles.

El concierto

“En la Plaza de Toros de Cañaveralejo, en el Gran Concierto de Lanzamiento de la 60 Feria de Cali ‘La alegría en su salsa’, vamos a tener un gran concierto, para repasar la historia musical de estos 60 años de Feria, a cargo de tres agrupaciones que han tenido un gran número de éxitos que forman parte de esa gran banda sonora de la Feria de Cali”, explica Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali.

Lea también: [¡La Feria de Cali ya enciende motores! Corfecali revela los detalles de esta edición](#)

Estará abriendo el evento Lisandro Meza, cantante y compositor paisa, quien celebra 60 años de vida artística y es infaltable en la Feria con sus éxitos que ya son clásicos en época decembrina. Luego viene Guayacán Orquesta con éxitos como ‘Oiga, mire, vea’, que le cantan a la feria y se cerrará con el Grupo Niche, una de las orquestas emblemáticas de esta región del Pacífico y de la capital vallecaucana con temas himnos como ‘Cali Pachanguero’.

Alegorías

“Tendremos un abre bocas en las afueras de la Plaza de Toros donde la gente van a encontrarse con varias alegorías de la feria caleña y sorpresas como un pastel gigante que compartiremos con los invitados. Habrá varias estampas de Feria, como las comparsas, que van a estar alegrando el ingreso de la gente tanto a los tendidos como a la arena donde estarán los periodistas”, explica Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali.

El alcalde de Cali, Maurice Armitage, dará la bienvenida a los asistentes. Quienes no estén presentes podrán seguir la tradición a través de Telepacífico y vía streaming, a través de CorfecaliTV, una aplicación gratuita que usted puede descargar para que siga el concierto de lanzamiento y los demás eventos de la Feria de Cali, que inicia el 25 de diciembre y va hasta el 30 de diciembre.

POSGRADOS,

la elección para tu futuro



NOTICIAS RELACIONADAS



La Feria de Cali revive sus vestuarios y afiches de 60 años, véalos aquí



Carlos Vives, entre los nuevos confirmados para el Superconcierto de la Feria de Cali